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1／29（月）①学活 志レポート学級発表会（各教室）

３学期の「志タイム（総合的な学習の時間）」では、

今まで活動してきた“ようこそ先輩”“地域探訪”“先輩

授業”について「志レポート」にまとめました。

そして、生徒全員が各学級で発表しました。３年生の

先輩たちが発表を見学しました。１年生の発表について

質問したり、感想を述べてくれたりした先輩もいました。

お陰様で１年生は、成長できました。今後、成長して

いく姿としても恩返しできればと思います。以下、３年生から届いた感想を紹介します。

・自分なりに、志とはこういうものだと答えを出していて、頼もしい１年生だと感じた。
・息の長い発表もできていて、すごいと思った。とても応援したくなった。
・１年生は、土台になる部分がしっかりしているから、私たちが伝えた思い、２年生に
なってからの思いも含めて、これからも自分の志が成長していくと思います。
・志は、自分の人生を変えてくれると思う。自分が目指す将来に進んでください。

２／ ２（金）⑥ 志 志レポート学年発表会（体育館）

さらに、学級代表に選出された生徒が、学年生徒を前にして体育館で発表しました。

裏面に、代表生徒８名がスピーチした要点について掲載しました。みんなのためにも、

分かりやすく発表しようとする志が伝わってきました。

レポートを映して、発表しました。 お互いに感想を伝え合って、発表しました。

 

話し手の“志”が、聞き手の“志”を成長させました。

お世話になった講師の方、先輩たちへ
成長していく姿として、“恩返し”が始まります。



志レポート学年発表会で発表されたスピーチの要点

先輩の志には、「笑顔」 … 池谷 瞬 （１－１）
僕が先輩から聴いた志には「笑顔」という言葉が多くありました。

志のキーワードは、「笑顔」です。僕は、自分も周りの人も「笑顔」でいられる環境を
つくっていきたいです。そして、自分の志を見つけ、その志を実現できるように頑張り
ます。

自分のことも、人のことも … 加藤 靖琉 （１－１）
志とは、人によって違いますが、その人にとってすごく大切なものだと知りました。
そして、「自分のことだけでなく、人のことも考えることが必要だ」ということを知り
ました。だから、私は志を立てる時、自分のことも人のことも考えられる志を決めたい
です。

本気、大事なもの、人のため … 倉嶋 萌 （１－２）
志タイムでは「本気を出せば、大事な物を見つけることができ、そして、人のために
なる」ということを学びました。本気を出すこと、自分の大事なものを見つけること、
人のためになることは全てつながりがあることに気づきました。これらのことを通して、
自分の夢や目標を必死で追いかけ、人のためになることをしたいと強く思いました。

自分の理想の姿への第一歩 … 鈴木 祈愛 （１－２）
先輩授業では「志を見つけるためには、周りからの信頼を得ることが大切だ」と知り
ました。志は、ただ見つければ、いいわけではなく、「自分の理想の姿」になるための
目標であって、それに近づくための第一歩なのだと思いました。私は、これらの経験を
大切にして、「自分の理想の姿」を見つけていきたいと思います。

志のおかけで成長している … 大貫 麗 （１－３）
ようこそ先輩、地域探訪、先輩授業を通して、自分の志を決めました。それは「毎日、
笑顔でいる」です。私は、志をもってとても成長しています。みんなも志をもつことで、
１人１人が成長してほしいと思いました。今後も、志をしっかり行い、みんなを笑顔に
できる、そんな人になりたいです。

常日頃から心の中にあるもの … 兼古 蒼大 （１－３）
僕が考える志は、自分の心の中で絶対にやり遂げると決めたものです。夢は、未来に
関するものだけれども、「志は未来とは関係なく、常日頃から心の中にあるものだ」と
思いました。

努力、経験、変わる … 加藤 凜 （１－４）
志を通して、伝えたいことは、３点です。１、志を達成するためには努力が大切だ。
２、人生の中でたくさんのことを経験する。３、志を決めても、それは何度も変わる。
先輩授業では、３年生の方が私に「行事を楽しむことも大切」と何度も言っていました。
残り２年間を大切にして過ごしたいです。

失敗しても価値がある … 三宅 恒 （１－４）
地域探訪では、会社の社長さんにインタビューしました。「何事もまずやってみると

いうことを大切にして、チャレンジしている。失敗しても価値があり、毎日いろいろな
ことを学んでいる」とおっしゃっていました。僕も見習いたいです。志とは、夢や目標、
強い信念だと思いました。


